

お祝いの言葉

暖かい陽ざしと桜のたよりに、春を感じる季節となりました。新一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。今日からみなさんは小学生です。勉強したり、遊んだり楽しい毎日が始まります。たくさんのお友だちをつくってくださいね。

そして、これからは少しずつ自分のことは自分でできるようにがんばってくださいね。

朝の準備は一人でできますか。おうちでは手伝ってくれる人がいるかもしれませんが、学校ではお友だちと協力して、やらなければならぬことがたくさんあります。みなさんが楽しみにしている給食の準備も、教室のそうじもみんなで行います。最初は「できるかな？」と心配かもしれませんが、先生や上級生のお兄さんやお姉さんがいろいろ教えてくれるので大丈夫ですよ。お友だちと力を合わせがんばってくださいね。

保護者の皆様、本日はお子様の入学、誠におめでとうございませう。小学生になったという期待とともに、不安な気持ちもあろうかとお察しいたします。町といたしまして、教育委員会と連携しながら、お子様の成長のために総力を結集して支援してまいりますので、どうかご安心ください。

また、小学校では、新入生が生き生きと学校生活を送れるよう工夫を凝らし、様々な教育活動を計画しています。保護者の皆様方からも大いに、学校行事などにご参加いただき、ともに成長を実感していただければ幸いです。

津南町の宝であります子どもたちの健やかな成長をご祈念いたしました。お祝いの言葉とさせていただきます。

令和六年四月九日

津南町長 桑原 悠